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КЛУБ, ВЫШКА И НОВАЯ ДОРОГА

  

13 февраля о работе Поташкинской администрации за 2023 год отчиталась ее глава
Н.А. Паначева. Бюджет территории освоен полностью. Присутствующими на
конференции обозначены следующие проблемы: на два ФАПа (в А.-Шигирях и Поташке)
работает один фельдшер, а Поташке по количеству населения нужно иметь ОВП и
врача. Когда-то здесь работала полноценная больница. Ее здание, кстати, много лет
пустует, оно неоднократно выставлялось на продажу, но желающих приобрести его не
находится. Жители Артя-Шигирей мечтают о сельском клубе, поташкинцы – о вышке
связи «Теле-2» и ремонте участка региональной дороги до села. Еще ждут ремонта
памятники коммунарам и участникам войны.

  

  

ВМЕСТО ПРИЮТА - ОБЩЕЖИТИЕ

  

15 февраля в Сажино в отчетной конференции суммарно участвовали почти 150
человек – на встречах в ООО «Ударник», школе и затем в ДК. Доклад главы Е.Ю.
Пастуховой охватил все сферы и предвосхитил многие вопросы к сельской
администрации. Есть нерешенные проблемы в медицинском обслуживании населения
территории. Например, анализы берут один раз в неделю и везут в лабораторию ЦРБ.
Значит, нельзя сразу по их результатам назначить правильное лечение. Нет постоянной
стоматологической помощи, формат обслуживания – выездной. Тревожатся жители о
сохранности здания бывшего приюта. Это областная собственность. В планах
сельхозпредприятия – выкупить его и оборудовать как общежитие для своих
работников.

  

  

ФЛЮОРОГРАФИЮ СДЕЛАЛИ?
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Как доложил на аппаратном совещании 19 февраля главврач АЦРБ В.А. Худяков, за
неделю ОРВИ заболели 209 человек, из них 130 – дети. Ковид-19 – три случая, в
областную больницу доставлен больной с пневмонией. С 20 февраля начала работу
передвижная флюорографическая установка для жителей Березовки, Поташки,
Сухановки, Артя-Шигирей и Черкасовки.

  

  

ТРОТУАР… ИЗ АРТЕЙ НА ПРИСТАНЬ

  

14 февраля отчетную конференцию встречал Пристанинский ДК (на ремонт которого
уже выделено 16 миллионов рублей). Отчет по всем статьям расходов бюджета и
социально-экономическому положению территории сделал глава А.Г. Вотинов. Работа
его команды признана удовлетворительной, а вопросы звучали следующие – о
строительстве (все-таки) очистных сооружений, вечной проблеме бродячего скота,
отсутствии тротуара (по ул. Аносова в Артях и Партизанской на Пристани), детской
площадке и бурьяне в центре села. Строительство тротуара из Артей на Пристань –
очень дорогое удовольствие, вариант – сделать дорогу с односторонним движением –
не понравится водителям. Детскую площадку есть возможность построить за счет
инициативного бюджетирования, как на других территориях, или за счет депутатских
средств Л.В. Сыропятова. Главная проблема афонасовцев – отсутствие водопровода в
деревне. Люди пользуются колодцами и скважинами.

  

  

«ЦАРИЦА НАУК» ДАЕТСЯ НЕ ВСЕМ

  

В ОУ района, по информации Е.А. Спешиловой, началась запись в 1 класс, проходят
отчетные профсоюзные конференции. В Управлении дан старт работе комиссии по
подготовке ОУ к новому учебному году. Капитальные ремонты ждут Поташкинскую и
Манчажскую школы. Устное собеседование по русскому языку не сдали пять
девятиклассников (из 341), пересдача в марте. А вот с репетиционным экзаменом по
математике не справились 40% учеников (область – 47%).
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Елена ПРОКОФЬЕВА

  

      

В Думе округа
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